



POLICIACO

Fecha:

Sección: Seguridad Página: 30



AUTOBÚS SE ESTAMPA CONTRA TRÁILER

El fuerte accidente se registró en la autopista Cuernavaca

SALVADOR TREJO GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - Un saldo de 30 lesionados, dejó un fuerte choque entre un autobús de pasajeros y un tráiler que se registró la madrugada de ayer en la autopista México-Cuernavaca.

El impresionante accidente se presentó alrededor de las 5 de la mañana en el kilómetro 37, con dirección a la Ciudad de México, a la altura



·El impacto fue brutal

del poblado de Parres, donde el conductor del camión de pasajeros perdió el control del volante y se estrelló contra la parte de trasera de un tráiler.

A causa del brutal encontronazo, varios de los pasajeros salieron disparados de sus asientos, por lo que fue necesario que arribaran decenas de unidades de emergencia para que atendieran a los lesionados; once usuarios y el chofer ameritaron ser trasladados a hospitales cercanos.

Hasta el momento se desconocen las causas del accidente, pero se cree que el conductor del autobús se quedó dormido al frente del volante.

Las unidades fueron retiradas por elementos de la policía y peritos se encargaron de realizar las primeras investigaciones para deslindar responsabilidades.



COYOTITO



Autoridades resumen que el conductor del autobús se quedó dormido

Fecha:

18/03/21

Sección: La voja

Página:

ElGráfico



AUTOBÚS SE DA FRENTAZO

Alrededor de 30 PERSONAS resultaron HERIDAS, luego de que un AUTOBÚS SE ESTRELLARA contra la parte trasera de un TRÁILER en el kilómetro 37 de la autopista MÉXICO-CUERNAVACA.

Fecha: 18/03/2021 Sección: Dolicia Página: 15

QLA PRENSA

Asesinan a indigente a golpes y puñaladas

ALBERTO JIMÉNEZ

Un hombre en situación de calle fue asesinado de varios golpes y puñaladas a un costado del Instituto Nacional de Cardiología, en calles de la colonia Belisario Domínguez Sección XVI, alcaldía Tlalpan.

Personas que caminaban sobre un área verde –en la incorporación de Viaducto Tlalpan con Anillo Periférico Oriente- observaron el cuerpo de la víctima y de inmediato llamaron a los números de emergencia.

Operadores 'del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5) recibieron el reporte y se pusieron en contacto con agentes en campo.

Paramédicos adscritos a la alcaldía Tlalpan intervinieron en el sitio para auxiliar al sujeto agredido, pero al revisar sus signos vitales le diagnosticaron la muerte por las múltiples heridas que presentó.

Agentes de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México resguardaron el lugar de la agresión para que los indicios no fueran alterados o eliminados.

Asimismo, cubrieron el cadáver con un trozo de tela para evitar que curiosos se acercaran a tomar fotografías o videos con sus teléfonos celulares. Varios agentes implementaron un dispositivo de búsqueda en colonias aledañas con el objetivo de ubicar y detener al presunto responsable.

Por último, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia capitalina levantaron el cuerpo y lo llevaron al anfiteatro correspondiente para practicarle la necropsia de rigor.

Fecha:	18/03/2021	_
Sección:	Página:	- 7



Alerta por fuego en la GAM

• Un incendio en los pastizales del Vaso Regulador Carreras, en la alcaldía Gustavo A. Madero, fue controlado por bomberos capitalinos, sin embargo, las llamas se extendieron a terrenos del municipio mexiquense de Tlalnepantla, prendiendo alertas en los vecinos de las colonias Prensa Nacional y Progreso Nacional. /24HORAS





Fecha:	18/03/71
Sección: La vala	Página: Z



EN CORTO



BOTAN CADÁVER MAGULLADO

El cadáver de un hombre fue hallado en la lateral de Periférico Sur a su cruce con Viaducto Tialpan, perímetro de la alcaldía Tialpan. El cuerpo del hombre presentaba golpes y no fue identificado.